

Llevaron más de seis años viniendo al Hospital de Niños Roberto Gilbert para operar de corazón abierto o a través del cateterismo intervencional a los niños que nacen con malformaciones congénitas.

Son decenas de niños los favorecidos y son incalculables los beneficios que traen consigo, para ayuda de los niños que nacen con problemas cardiacos, la capacitación y perfeccionamiento de los médicos y enfermeras del Hospital Gilbert que han viajado y están realizando sus estudios y prácticas en el Hospital Pontificia Universidad Católica de Santiago de Chile.

Son estas, entre otras, las razones para que mañana Viernes, 15 de Octubre del 2010, a las 12H00, en el área frente a Cirugía, donde los directivos de la JBG y del Hospital de Niños Roberto Gilbert, entregarán una placa de reconocimiento a los médicos cirujanos, anestesistas, intensivistas y enfermeras del Hospital Pontificia Universidad Católica de Santiago de Chile.

Se ha invitado al Cónsul de Chile, en nuestra ciudad, para que se testigo del acto y a otras autoridades que facilitan que este tipo de misiones médicas puedan venir y dejar no sólo sus experiencias sino el calor humano de sus integrantes que sacrifican tiempo, descanso y recursos para hacer el bien sin mirar a quien.

Los médicos chilenos se encuentran realizando operaciones de corazón abierto y cateterismo intervencional en el Hospital de Niños Roberto Gilbert, tal como lo hicieron en dos ocasiones anteriores en lo que va del año.